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Iniciando a reunião o Nilton sugeriu que fosse criado um cronograma de reunião e sugeriu que fosse 
toda última quinta-feira do mês às 10:00 horas, sendo aprovado por todos os presentes, assim, 
enviaremos o calendário para os representantes. 

Na sequência foi apresentado e esclarecidos os seguintes tópicos: 

1. Resultados Sabesprev - janeiro a julho/2019. 

2. Resultados Funcesp – agosto a dezembro/2019 

3. Redução de custos 2019 

4. Rescaldo da operação da Sabesprev 

5. Credenciamento (ações de melhoria), visitas na Baixada Santista, Rio Preto, Ribeirão Preto e 
Bragança Paulista. Na região de Itatiba ainda será agendada visita. 

6. Avaliação para transferência dos Planos Previdênciários da Sabesprev para a Funcesp, 
destacando que foi contratada a FIPE para avaliação. 

7. Plano de Ação para 2020. 

Foi informado ainda que não chegaram todas as contas dos novos planos de saúde pois precisamos 
ter pelo menos 6 meses para termos uma visão melhor, o que deve ocorrer em abril 2020. 

Durante a reunião os participantes apresentaram as seguintes considerações, reclamações e 
solicitações: 

• Foi relatado um problema com empregado falecido por acidente do trabalho em que não 
houve a extensão de assistência médica para os familiares, informaram ainda que havia 
regulamento para esta extensão e que seria automática. Ressaltaram que levarão a situação 
para discussão em maio para constam em Acordo Coletivo. 

o Foi esclarecido que essa concessão existente no passado deixou de existir por conta 
da impossibilidade de utilização da verba Sesi para este fim. Entretanto, desde que a 
viúva ou um dos filhos assuma a condição de pensionista declarada pelo INSS, 
poderão aderir a um dos planos destinados aos inativos, com o pagamento das 
respectivas  

• Alguns procedimentos estão sendo negados pela Funcesp, como correção de mama para 
pacientes que passaram por cirurgia bariátrica e coluna, correção de pálpebra, PSA livres e 
totais no Delboni, Petscan e algumas tomografias específicas. 

• Não liberação para avaliação neuro psicológica para autismo 

o A avaliação não está no rol da ANS e custa em torno de R$ 300,00 a Sabesprev cobria 
extra rol, porém, na Funcesp não será coberto extra rol. 

o Vamos avaliar a situação. 

• Pela AAPS foi dito que está indo bem, mas tem ´problemas operacionais sérios, informam 
ainda que nos últimos 20 dias atenderam em torno de 500 pessoas. Precisa também 
implantar o débito em conta. 
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• Não tem mais o desconto em farmácias. 

o Foi informado que está em fase de implantação pela Funcesp, porém, é possível 
conseguir o desconto apresentando a carteirinha da Unimed em algumas farmácias. 

• Foi sugerido que na página da CH seja criada uma página “CH Saúde” para colocar 
informações sobre os planos. 

• Questionaram porque o vencimento dos boletos foi antecipados do dia 30 para dia 25, alguns 
empregados e aposentados não tem recursos para pagar antes do pagamento mensal. 

o Foi esclarecido que, na verdade, o vencimento foi postergado para dia 25, sendo que 
o correto seria dia sempre no dia 15 de cada mês. 

• Deixaram algumas solicitações que serão respondidas na próxima reunião. 

 

 

 

Assinaturas 
Conforme Lista de Presença assinada pelos participantes 


